

Ahmad Luthfi Beli Kursi Roda Elektrik Buatan Lokal untuk Anak: Kebanggaan pada Karya Anak Negeri!

Agung widodo - JATENG.HALUANINDONESIA.COM

Nov 13, 2024 - 19:25



Foto: Calon Gubernur Jawa Tengah Ahmad Luthfi kunjungan ke pabrik PT Evercoss Technology Indonesia.

[Kota Semarang](#)- Dalam kunjungan ke pabrik [PT Evercoss Technology Indonesia](#), Calon Gubernur Jawa Tengah Ahmad Luthfi menemukan sesuatu yang langsung memikat hatinya kursi roda elektrik buatan lokal dengan kualitas yang tak kalah dari produk luar negeri. Bukan hanya terkesan, Luthfi bahkan langsung membeli

dua unit untuk putranya yang disabilitas.

“Saya baru tahu ada industri lokal di sini yang memproduksi kursi roda elektrik. Anak saya juga menggunakan kursi roda, jadi saat melihat produk ini, saya langsung ingin membawa pulang,” ungkap Luthfi, sambil menguji kenyamanan dan ketangguhan kursi roda tersebut, Selasa (12/11/2024).

Tidak hanya menjadi pelanggan, Luthfi merasa bangga dan kagum dengan hasil karya anak bangsa yang bisa memberi dampak besar bagi penyandang disabilitas di Indonesia. Ia mengakui kebanggaannya memiliki anak disabilitas dan merasa terhormat dapat mendukungnya dengan produk dalam negeri.

“Saya membeli dua, biar anak saya senang. Ini juga sebagai bentuk dukungan kepada produk lokal agar terus berkembang. Kalau kursi roda ini memang bagus, saya ingin membelinya lebih banyak untuk teman-teman disabilitas di Jawa Tengah,” tambahnya penuh semangat.

Langkah [Ahmad Luthfi](#) ini bukan hanya sekadar dukungan, tapi juga menjadi contoh bagaimana produk dalam negeri bisa memenuhi kebutuhan lokal dengan kualitas tinggi. Kehadiran kursi roda elektrik dari PT Evercoss ini diharapkan bisa menjadi solusi bagi para disabilitas di Indonesia yang membutuhkan alat bantu mobilitas.

Kunjungan Luthfi tak hanya menyorot perhatian pada produk inovatif tersebut, tetapi juga pada upaya pengembangan industri dalam negeri yang mampu bersaing. Sebuah inspirasi nyata untuk bangga dan mendukung karya anak negeri! (***)